

Publican resultados de la Paes y parte postulación a universidades

Este lunes 5 de enero se publicarán los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) regular 2025, dando inicio formal al proceso de Admisión Universitaria 2026. Así lo informó el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional (Demre) de la Universidad de Chile.

De acuerdo con el organismo, los puntajes estarán disponibles desde las 8 horas, mientras que el proce-

so de postulación a las universidades comenzará ese mismo día a partir de las 9 horas y se extenderá hasta las 13 horas del jueves 8 de enero.

En esta etapa, las y los postulantes podrán seleccionar carreras e instituciones del sistema de admisión centralizada.

Las pruebas fueron rendidas los días 1, 2 y 3 de diciembre, con la participación de más de 259 mil personas a nivel nacional. En el

Demre, se encuentra disponible la Oferta Definitiva de Carreras, Vacantes y Ponderaciones 2026, que reúne los requisitos de las 47 universidades adscritas al sistema.

Los resultados de las postulaciones se conocerán desde el lunes 19 de enero, mientras que el proceso de matrículas en las distintas instituciones de educación superior comenzará el martes 20, con dos períodos que se extenderán hasta el 29

de enero.

En paralelo, el 15 de enero se informarán los resultados de preselección de gratuidad y becas mediante el Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (Fuas), cuyos beneficios definitivos se asignarán el 10 de marzo de 2026, según lo informado por el Ministerio de Educación.

Para los CFT, por otro lado, no es necesario cumplir con la Paes, pero sí se puede optar a gratuidad y becas. ☀



PARA EL INGRESO A LAS UNIVERSIDADES.